

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis penelitian yang peneliti lakukan dan memaparkan sejumlah data-data yang didapat dari lapangan mengenai Strategi Komunikasi Aktivitas *Dakwah Nafsiyah Islamiyah* (Studi Deskriptif Komunitas Muslimah UIN Banten) peneliti memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi komunikasi yang dilakukan KMUB dalam aktivitas dakwah meliputi strategi perumusan, penerapan, dan *evaluasi* yang setiap aspeknya mencakup teori komunikasi yang dikemukakan Lasswell dan *setting* komunikasi. Dan sesuai dengan segala bentuk aktivitas dakwah *nafsiyah Islamiyah* di Komunitas Muslimah UIN Banten (KMUB) dengan melakukan berbagai penyusunan program kajian kepada pengurus dan anggota-anggotanya, memberdayakan media sosial, terselenggaranya acara besar sebagai bentuk komunikasi kepada khalayak luas hingga adanya pergantian kepengurusan baru bentuk dari pemberdayaan sumber daya manusia komunikasi merupakan bukti bahwa Komunitas Muslimah UIN Banten memang menjadi tempat untuk dakwah *nafsiyah Islamiyah*.
2. Peluang ini dapat memberi manfaat dari Komunitas Muslimah UIN Banten (KMUB) dan kepada yang ikut serta didalamnya sebagai kegiatan menyampaikan *dakwah* dengan strategi komunikasi secara sistematis, tempat bagi muslimah berekspresi menuangkan gagasa untuk bersama-sama menarik minat dan mengajak muslimah lainnya diluaran sana membangun diri

memberi inspirasi dan mengukir prestasi dengan sikap Islami (*Nafsiyah Islamiyah*). Serta memberikan karya melalui acara-acara yang diselenggarakan seperti, *webinar*, *talkshow*, kajian dan kegiatan lainnya. Maka dengan penelitian ini KMUB dapat membantu muslimah untuk kembali menjadi muslimah sejati dengan *nafsiyah Islamiyah*.

Hambatan bagi Komunitas Muslimah UIN Banten (KMUB) ialah ada pada internal, yang ada dalam diri pengurus yakni kurangnya kesadaran diri mengenai tugas dan tanggung jawab yang diemban masing-masing, kurangnya memahami deskripsi tugas akan tetapi sungkan untuk bertanya kepada orang yang lebih paham, meski dari masing-masing bidang memiliki penanggungjawab dan hal ini menyebabkan terhambatnya koordinasi dan komunikasi sehingga menyebabkan program terhenti sebelum selesai dikerjakan karena sulit menghubungi pengurus yang kurang berkontribusi namun masih memiliki tanggung jawab.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang didapat, peneliti dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada pengurus Komunitas Muslimah UIN Banten (KMUB) diharapkan agar lebih rapih dan tertib dalam hal administrasi terutama pendataan, surat menyurat dan kearsipan dokumen. Hal ini berkaitan dengan membantunya penelitian yang dilakukan oleh peneliti dan kemudahan untuk maju kembangnya KMUB untuk kepengurusan berikutnya. Untuk kepengurusan KMUB yang baru diharapkan mampu menuangkan gagasan juga konsep strategi baru dalam menjalankan program dan lebih maksimal lagi dalam bersyiar agar Komunitas Muslimah UIN Banten (KMUB) dapat

dikenal banyak orang terutama oleh mahasiswi UIN SMH Banten dilingkup kampus. Untuk peneliti berikutnya jika ingin melakukan penelitian diharapkan untuk ikut juga tergabung didalam keanggotaan KMUB minimalnya member grup whatsapp dan paling tidaknya mengikuti jejak digital di Instagram untuk memperoleh data serta informasi terbaru. Dan untuk mahasiswi UIN SMH Banten diharapkan lebih banyak lagi yang dapat ikut serta dan berkontribusi dalam kegiatan KMUB sebagai bentuk dukungan positif terhadap komunitas eksternal di kampus.